



## Taiwan frappée par le typhon le plus puissant depuis des décennies

• [31/10/2024](#)

Le typhon Kong-rey est arrivé sur la côte est de Taïwan jeudi. Il s'agit de la plus grosse tempête à frapper l'île depuis près de 30 ans. Avec une largeur d'environ 320 kilomètres, Kong-rey a enveloppé l'île principale de Taïwan ainsi que ses îles périphériques, apportant des pluies diluviennes et des vents allant jusqu'à 250 kilomètres par heure.

L'Administration météorologique centrale a classé Kong-rey au niveau de tempête le plus puissant de Taïwan, équivalent à un ouragan de catégorie 4. Taïwan n'a pas été touchée par une tempête de cette ampleur depuis 1996.

**Préparatifs** : Les entreprises, les écoles et les transports publics de Taïwan sont fermés en prévision de l'arrivée de la tempête. Environ 8 600 personnes ont été évacuées des zones à haut risque.

- Les autorités ont émis 63 alertes aux glissements de terrain, des précipitations atteignant jusqu'à 119 centimètres étant attendues dans certaines régions. Quatre glissements de terrain ont été constatés jusqu'à présent.
- Au moins 73 personnes ont été blessées.
- Une personne est décédée lorsque sa voiture a heurté un arbre tombé au sol.

**Pourquoi des catastrophes naturelles ?** Les typhons sont fréquents à Taïwan à cette époque de l'année. Pourtant, il est toujours difficile de faire face aux conséquences de ces tempêtes. Et les tempêtes sont de plus en plus fortes.

Pour comprendre les raisons pour lesquelles ces tempêtes se produisent, lisez notre article sur cette tendance, « [Désastres "naturels" et météorologiques en augmentation](#) ».